

Gemeinsame Pressemitteilung



Datum	Leipzig, den 22.03.2019
Titel	Vom Regal direkt zum Kühlschrank
Untertitel	Umfrage: Welche Komponente unterstützt den Einkauf am besten?
Webseite	https://stiftung-ecken-wecken.de/vom-regal-direkt-zum-kuehlschrank
Kontakt	Stiftung „Ecken wecken“, Thorsten Mehnert
Tel./Email	0341 – 24 19 274 / info@stiftung-ecken-wecken.de
Stichworte	Mobilität, Einkauf, Fahrrad, Verkehr
Anlagen	Bild links, QR-Code Umfrage

adfc, Netz kleiner Werkstätten, Stiftung Bürger für Leipzig, teilAuto und Stiftung „Ecken wecken“ möchten eine große Anzahl an Mobilitätskomponenten zu einem sehr günstigen Preis - ca. 1/2 Ladenpreis - beschaffen, um sie an LeipzigerInnen für ihren Einkauf weiterzugeben. Damit wollen die Organisationen eine starke Wirkung auf die künftige Einkaufsmobilität in Leipzig erreichen.

„Die noch auszuwählende Mobilitätskomponente soll helfen, Einkäufe zügig, praktisch und umweltschonend per Rad, zu Fuß oder per ÖPNV nach Hause zu bringen“, sagt Thorsten Mehnert, Vorstand der Stiftung „Ecken wecken“. „Und damit eine Komponente beschafft wird, die viele nutzen würden, möchten wir gerne wissen, welche Komponente LeipzigerInnen beim Einkaufen am besten unterstützen würde.“

Unter <https://de.surveymonkey.de/r/einkaufsmobilitaet> haben wir dazu eine Umfrage ins Netz gestellt und freuen uns auf viele Rückmeldungen bis 10. April. Unter <https://stiftung-ecken-wecken.de/vom-regal-direkt-zum-kuehlschrank> werden wir über den weiteren Verlauf des Projektes berichten.